
 

 

 

 

 

FUNDEB - BARRINHA 
Av. Presidente Costa e Silva, 777 – Vila Recreio 

Telefone: 16 3943-9020 
 

ATA DA 8ª REUNIÃO EXTRAORDINÁRIA DO CONSELHO MUNICIPAL DO 
FUNDO DE MANUTENÇÃO E DESENVOLVIMENTO DA EDUCAÇÃO BÁSICA 
E VALORIZAÇÃO DOS PROFISSIONAIS DA EDUCAÇÃO – FUNDEB. 
 

Aos dois dias (02) dias do mês de Julho (07) de dois mil e vinte e um (2021), em 

1º convocação às quinze (15) horas, os membros do Conselho Municipal do 

Fundo de Manutenção e Desenvolvimento da Educação Básica e Valorização 

dos Profissionais da Educação – FUNDEB, nomeados pela Portaria nº 011, de 

29 de março de 2021, previamente convocados, reuniram–se 

extraordinariamente, via Google Meet, pelo link: https://meet.google.com/emu-

yxmg-otu, devido ao contexto de excepcionalidade da pandemia da Covid-19, 

realizada sob a presidência da Sr. Mayra Correa Faleiros Saruta (Presidente do 

Conselho). Com o objetivo de explanar sobre os seguintes itens de pautas: 01. 

Deliberação, Aprovação e Homologação do Regimento Interno do FUNDEB – 

Barrinha; 02. Deliberação de solicitação do Vereador Vicente de P. Martins da 

Silva Filho para participação em reuniões do Conselho. Após constatar o 

quórum, a Srª Presidente agradeceu a presença dos membros e declarou 

regularmente instalada a reunião. Em continuidade, apresentou o Regimento 

Interno para todos os presentes, vale ressaltar que o mesmo foi enviado 

previamente aos membros, onde passaram os membros presentes a discutirem 

acerca da solicitação de homologação do Regimento Interno do FUNDEB, 

considerando o disposto da Lei Federal nº 14.133, de 25 de dezembro de 2020 e 

Lei Municipal nº 2.632, de 24 de março de 2021, não encontrando qualquer 

irregularidade, os membros entenderam por bem aprová-los por unanimidade de 

votos, o mesmo segue anexo a esta ata. Em seguida, foi deliberado sobre a 

solicitação de participação do vereador Vicente de P. Martins da Silva Filho, que 

através de ofício encaminhado a este conselho, solicitou sua participação em 

todas as reuniões. Os membros presentes passaram a discutir a acerca de 

solicitação, que por bem, os membros entenderão por não atender à solicitação 

do vereador, tendo em vista que esse tipo de solicitação pode ser levado para o 

lado político, sendo que o mesmo pode encontrar todas as solicitações que 

necessite sobre o FUNDEB na casa do Poder Executivo. Nada mais havendo a 

tratar, encerrou-se a reunião e ata passou por mim Thaís Coutinho Barbosa a 

ser redigida, que após lida e achada conforme será assinada pelos presentes. 
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